
7 Pièces

265 m²

Réf. V103 - SNOW

12 927 €

La Croix-Valmer
Maison à louer (83420)
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Laissez-vous  charmer  par  cette  magnifique  villa  offrant  une  vue

imprenable sur la mer et les collines environnantes. Cette propriété aux

prestations  de  qualité  et  une  décoration  faite  avec  goût,  est  parfaite

pour  des  vacances  chaleureuses  en  famille.  Lumineux  et  spacieux,  le

séjour  s'ouvre  sur  une  très  belle  terrasse,  complété  par  sa  salle  à

manger et sa cuisine entièrement équipée. Vous y trouverez également

une  chambre  de  Maître  avec  sa  salle  de  bains,  2  chambres  en  suite

ainsi  qu'une  chambre  double  avec  sa  salle  de  douche  séparée.

L'extérieur vous offre de belles terrasses, une cuisine ...

Let yourself be charmed by this magnificent villa offering breathtaking views of the

sea  and  surrounding  hills.This  property,  with  high-quality  amenities  and  tastefully

decorated, is perfect for warm family vacations.Bright and spacious, the living area

opens onto a beautiful terrace, complemented by a dining area and a fully equipped

kitchen.You will also find a Master bedroom with its en-suite bathroom, 2 en-suite

bedrooms, and a double bedroom with a separate shower room.The exterior boasts

lovely terraces, a summer kitchen equipped with a plancha, a Green Egg barbecue,

and a deep fryer, ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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